

Portrait

Un nouvel administrateur pour l'AGA Vendée

Stéphane Besson a été co-opté par le Conseil d'Administration de l'AGA Vendée dont il fait désormais partie. Sa nomination a été entérinée par l'Assemblée Générale du 22 novembre dernier. Il a remplacé Serge Paillat qui a cessé son activité indépendante en cours d'année, pour voguer vers de nouveaux horizons.

Stéphane Besson



Né en 1971 à Doué-la-Fontaine, ce père de famille de 5 enfants, âgés de 20 à 6 ans, a quitté son saumurois natal pour s'installer à la Roche-sur-Yon comme ostéopathe. Il y exerce depuis 2002, en cabinet libéral.

Il s'est formé dans une école d'ostéopathie pendant 5 ans après une formation initiale de 3 années comme kinésithérapeute.

Le sport, la lecture, avec une prédilection pour la philosophie et le développement personnel, constituent ses premiers

centres d'intérêt. Il consacre aussi le plus de temps possible à sa famille, très importante à ses yeux.

Membre du collège "adhérents", Stéphane Besson plébiscite les formations proposées par l'AGA Vendée, notamment celles en efficacité professionnelle auxquelles il participe régulièrement. Il précise qu'elles sont un réel plus dans sa pratique professionnelle. ■



L'Assemblée Générale du 22 novembre 2014